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2022 年度第 15回理事会 議事録要旨 
 

１ 開催日時 令和 5年 10 月 14 日（土） 11：00～ 

１ 開催場所 東京都北区西が丘 3-12-22 

味の素ナショナルトレーニングセンター - JOC 

屋内トレーニングセンター・イースト 2 階会議室  

１ 理事総数  16 名 

１ 出席理事 11 名 

千田 健一 青木 雄介 飯田 徳光  岡本 純典  小野寺 利浩  

釜谷 理恵 上津 孝光 菅原 智恵子 曾良中 研司  辻村 眞一郎  

和田 潔   

 

１ 出席監事     1 名 

清水 至   

 

なお、理事及び監事のうちテレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

テレビ会議システムによる出席者及び所在地は以下のとおり 

飯田 徳光（岐阜県大垣市）上津 孝光（東京都港区） 

清水 至 （八王子市）中村 規代実（東京都目黒区） 

 

 

【審議事項】 

第 1 号議案 定款第 7 章第３０条、基本財産の財産種目変更 （提案者）理事 小野寺 利浩 

議長は上記議案について小野寺理事より提案があった旨、延べ、説明を求めた。慎重審議の結果、全

会一致でこれを承認可決した。 

 

第 2 号議案 登録会員管理について （提案者）理事 岡本 純典 

議長は上記議案について岡本理事より提案があったことを述べ、説明を求めた。慎重審議の結

果、継続審議とし進めていくこととなった。 

意見：現状のシステムを変更することについては賛成であることを前提に、試合登録については

協会主催の試合という認識の確認があり、情報登録のリカバリーについては必要である。 

意見：会員登録の双方向性について、進め方はどうするか？ 

回答：全理事による議論によって全体構想を作成した後にタスクフォースとして切り出す方が良 

いと考えている。 

 

第 3 号議案 国体改革について （提案者）理事 岡本 純典 

議長は上記議案について岡本理事より提案があったことを述べ、説明を求めた。慎重審議の結

果、継続審議することとした。 

意見：ローテーションについては、成年男子、成年女子に絞ったほうが良い。 

意見：少年については高校の三年間でのローテーションがある場合に、不公平感があるのでは。 

全国大会出場の機会は高校総体もあることから、国体ローテーション必要ではない。 

回答：本件については、継続審議とし国体検討委員会で再審議し提出する。 
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第 4 号議案 個人情報保護規程及びプライバシーポリシー （提案者）理事 釜谷 理恵 

議長は上記議案について釜谷理事より提案があったことを述べ、説明を求めた。慎重審議の結

果、全会一致でこれを承認可決した。 

 

【報告事項】 

 1．大会開催申請について                  （報告者）理事 岡本 純典 

 2．世界ベテラン選手沼津練習会               （報告者）理事 和田 潔 

 3．2023 年 9 月ベテラン選手練習会             （報告者）理事 和田 潔 

 4．FCA 総会について                    （報告者）理事 和田 潔 

 


